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Kleine Anfrage

Bezirksverwaltung für Kranichstein

Die Stadtteilrunde Kranichstein hat sich in mehreren Sitzungen mit Erwartungen und
Wünschen an die Arbeit des Stadtteilbüros auseinandergesetzt. Einstimmig wurde
die Bildung einer Bezirksverwaltung für Kranichstein empfohlen.

1. Ist dieser Beschluss der Verwaltung bekannt?

2. Wie wird der Vorschlag der Einrichtung einer Bezirksverwaltung gewertet?

3. Welche Kosten würde die Einrichtung einer Bezirksverwaltung in Kranichstein
verursachen?

4. In welchem Zeitraum könnte die Idee einer Bezirksverwaltung in Kranichstein
umgesetzt werden?
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